

SALARIO EN TIEMPOS DE DEVALUACIÓN E INFLACIÓN CAMUFLADA..

¿Cuánto se necesita para vivir? ¿El salario debería acompañar la inflación? ¿Qué se debe hacer con lo perdido en meses o años pasados? ¿Cuándo fue la última vez que el salario alcanzó para vivir bien? ¿Qué significa vivir bien y por qué es un debate que se aleja cada vez más de la esfera pública?

Vivir con un salario: ¡Misión imposible!

La devaluación de este lunes 14 de abril de entre un 10 y un 12% agravó la pérdida del poder adquisitivo, en un contexto de inflación del **3,7%** en marzo y 8,6% acumulada en el primer trimestre, muy por encima de los aumentos salariales.

Los mayores aumentos se dieron en rubros esenciales: **Educación (21,6%)** con el inicio de las clases, **Alimentos (5,9%)**, por fuertes subas en verduras, carnes y huevos, y **Ropa y calzado (4,6%)**.

El transporte en Ciudad y Provincia de Buenos Aires aumentó un 10% en marzo por suba de costos y quita de subsidios. En abril, se sumó una indexación mensual según inflación más un 2%, lo que implicó un alza del 4,2%. En términos de poder adquisitivo, el **salario mínimo**, que en 2011 alcanzaba para 1.638 pasajes de subte, hoy solo permite comprar 357.

Cada vez son más los hogares que para sobrevivir tienen que gastar sus ahorros, endeudarse con familiares o entidades privadas, o vender sus pertenencias para financiar su día a día.

De esta manera, de acuerdo con los datos publicados por el INDEC, en marzo de 2015 una familia de dos adultos y dos infancias requirió ingresos mensuales por **\$1.100.267** para no ser considerada pobre, muy cercano al salario promedio de los estatales.



ALQUILER

SERVICIOS

CARNE

HUEVOS

TRANSPORTES

